

EDITORIAL

Vol. 2(2) 2006

En el primer editorial de esta revista, su autor hizo una exhortación, partiendo de los criterios de nuestro Comandante en Jefe, acerca de la estrategia de la Salud Pública cubana en la actualidad, de que trabajemos todos en pos de la excelencia en los servicios de salud.

Para lograr esa excelencia, es incuestionable que el camino a transitar hacia ella está en primer orden en el papel de las universidades de hoy, en la médula de los procesos formativos: enseñanza - aprendizaje y de la investigación científica. Por una parte, formar profesionales competentes y capaces de resolver problemas del quehacer cotidiano en su profesión, y que trabajen en la búsqueda constante de alternativas y soluciones a éstos, que marquen la ruta correcta en este importante bregar.

Se ha dicho que el camino de la excelencia universitaria pasa por la excelencia del Proceso de Investigación Científica.

En este noble empeño hoy nuestra Universidad Médica, en el magnífico binomio estudiante- tutor, da muestras de lo que se puede hacer en materia de investigación científica, de lo cual resultan beneficiados ambos factores. Al decir de Kapitsa: "La historia de la ciencia demuestra que los científicos que realizan sus investigaciones con mayor fruto son aquellos que tienen alumnos y trabajan junto con ellos."

En esta publicación, emanados del esfuerzo común, hoy se presentan valiosas experiencias investigativas, que sin lugar a dudas constituyen aportes importantes a la práctica médica, sobre todo porque proponen recomendaciones dirigidas a la promoción y prevención de salud, prioridades en la política de formación de los profesionales que egresan de nuestras universidades médicas.

Lic. Mirna Moreno Lazo

Profesora Asistente

Facultad de Ciencias Médicas